

zu TOP

Mainz, 22.11.2017

Anfrage 1721/2017 zur Sitzung am 29.11.2017

**Finanzierung von Publikationen durch die Stadt bzw. stadtnahe Unternehmen
(CDU)**

Seit 1981 gibt es die alle drei Monate erscheinenden MAINZ Vierteljahreshefte. Diese wurden vom ehemaligen Oberbürgermeister Jockel Fuchs gegründet und berichten über Kultur, Geschichte, Wirtschaft und Politik der rheinland-pfälzischen Landeshauptstadt. Ein Einzelheft kostet 7,50 Euro, das Jahresabonnement gibt es für 25 Euro. Damit sich die Zeitschrift aber tragen kann, ist diese auf Spenden und Unterstützung angewiesen. Eine solche erhält sie beispielsweise von den Mainzer Stadtwerken. Es stellt sich die Frage, welche Publikationen darüber hinaus von der Stadt bzw. stadtnahen Unternehmen unterstützt bzw. herausgegeben werden.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wie werden die Vierteljahreshefte von Seiten der Stadt bzw. der Mainzer Stadtwerke finanziell unterstützt?
2. Welche sonstigen Publikationen werden von der Stadt bzw. von stadtnahen Unternehmen finanziell unterstützt?
3. Wie hoch sind die Zuwendungen?
4. Was sind die Gründe für die finanzielle Unterstützung der Publikationen?
5. Welche eigenen Publikationen bringen die Stadt und die stadtnahen Unternehmen regelmäßig heraus?

Hannsgeorg Schöning
Fraktionsvorsitzender